

# 42 alumnos se intoxican con marihuana en primaria del Valle de Chalco



Foto: @alertasurbanas

Trece de ellos y una maestra de 36 años fueron llevados a hospitales y clínicas de la zona

Un estudiante llevó un recipiente con marihuana en polvo y sus compañeros aspiraron la sustancia

**Jennifer Garlem**  
metropolis@cronica.com.mx

Al menos 42 niños de la Escuela Primaria Belisario Domínguez ubicada en Valle de Chalco, Estado de México, se intoxicaron con marihuana que portaba uno de los estudiantes de sexto de primaria; 13 de ellos y una maestra

de 36 años fueron llevados a hospitales y clínicas de la zona.

Según reportes, el pequeño ingresó a la escuela un contenedor con marihuana en polvo, que pertenecía a su padre, lo destapó en el salón de clases y varios de sus compañeros lo inhalaban, provocando la intoxicación.

La Cruz Roja informó que recibió un reporte de múltiples alumnos con síntomas de intoxicación en la primaria mencionada a las 10:42 de la mañana; luego de trasladarse a la ubicación, valoraron y llevaron a dos niños de 11 años al Hospital General Fernando Quiroz. En el reporte se informó que otra unidad tras-

ladó a una maestra de 36 años al Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (Issemym) en Valle de Chalco.

También señaló que apoyó en atención prehospitalaria a otros niños y niñas con síntomas leves que fueron trasladados por padres de familia a sus domicilios y hospitales cercanos.

Los paramédicos detallaron que los síntomas que presentaron los menores fueron; lagrimeo excesivo, irritación de las mucosas en nariz, boca y garganta, salivación excesiva y debilidad.

A través de redes sociales el presidente municipal de Valle de Chalco, Armando García Méndez, indicó que los menores se encontraban en observación.

“Estamos atentos de los estudiantes intoxicados en la primaria Belisario Domínguez, de la colonia San Isidro, los mejores ya reciben atención y están bajo observación médica”.

Las autoridades informaron que realizan las investigaciones correspondientes en la escuela. A su vez, los padres y madres de familia quedaron a la espera de una explicación y exigen mejores protocolos de seguridad en el plantel.



El envanente.



Esperan superar en un 25 por ciento la derrama registrada en 2021.

## Estiman derrama de más de 2 mil mdp en la CDMX por Día del Padre

En el marco de la celebración del Día del Padre, la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO) informó que las actividades relacionadas con motivo de esta fecha generarán una derrama económica de 2 mil 187 millones de pesos en la Ciudad de México, principalmente en los sectores del comercio, servicios y gastronómico.

Fadlala Akabani, titular de SEDECO, explicó que en el 2022 se superará en al menos un 25 por ciento la derrama registrada el año anterior, lo que demuestra una clara tendencia hacia la recuperación de una amplia gama de actividades económicas y de la cadena de valor que las integra, puesto que el aumento en las ventas se dará en todos los tamaños de negocio.

“Este 19 de junio se verán beneficiadas 54 mil 173 unidades económicas en la Ciudad, de las cuales 50 mil 284 son de tamaño micro, 3 mil 064 pequeñas, 558 medianas

y 267 son catalogadas como grandes empresas”, indicó.

También informó que los giros que más demanda recibirán son restaurantes, bares, cantinas, tiendas departamentales, así como comercios dedicados a la venta de materias primas, dulces, tabaco y bebidas.

La SEDECO hace una invitación a los ciudadanos a consumir en lugares establecidos y realizar sus compras en negocios locales; con la finalidad de favorecer la recuperación de las unidades económicas de tamaño micro y pequeño ubicadas al interior de las calles y colonias en la capital. (Redacción / Crónica)

**Este 19 de junio se verán beneficiados establecimientos como restaurantes, bares, cantinas y tiendas departamentales**

## Rehabilitarán el Mercado Nuevo San Lázaro de Peces con 1.3 mdp

Con 1.3 millones de pesos la alcaldía Venustiano Carranza rehabilitará y dará mantenimiento al Mercado Nuevo San Lázaro, también conocido de los “peces” y que se ubica en la colonia Magdalena Mixuhca.

Integrantes del Concejo de la alcaldía aprobaron la asignación de los recursos provenientes del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías, con los que se sustituirá



Mercado Nuevo San Lázaro de Peces.

la techumbre, se colocarán extractores atmosféricos, canalones, y bajadas de aguas pluviales, entre otras acciones.

“Todos estos trabajos se realizarán conforme a un programa de obra acordado con los locatarios del mercado para no dejar a la intemperie toda la nave del centro de consumo e ir avanzando conforme vaya siendo necesario”, explicó Evelyn Parra, alcaldesa de Venustiano Carranza y presidenta de este órgano colegiado.

Al señalar que estos trabajos iniciarán en el mes de julio y concluirán en diciembre, explicó que se mitigarán las filtraciones de la

techumbre que se presentan en el mercado, lo que provoca un deterioro importante en la estructura del mercado, así como los conductos de las bajadas pluviales que tienen una saturación importante en época de lluvias, lo que provoca escurrimientos en el interior de los locales. Con más de 40 años de servicio, en el Mercado Nuevo San Lázaro trabajan más de 300 locatarios y es uno de los centros de consumo de la Ciudad de México especializados en la comercialización de peceras, aditamentos y peces, por lo cual es muy concurrido no sólo por los vecinos de Venustiano Carranza sino de toda la ciudad.